

Ein neues Dach für NABU, Schleiereule, Fledermaus & Co! Kleines Bautagebauch der Sanierung unseres NABU-Hauses (11. Folge)

Sommer- und Helferfest am Samstag, 15.7.2011

Schon wieder Wetterglück: Petrus war auch unserem Sommerfest hold und servierte ein warmes Zwischenhoch! Mit dem neu bedachten Haus als Hintergrundkulisse stieg das diesjährige Sommerfest, das kurzerhand zum Helferfest erweitert wurde, wieder draußen im Grünen auf der aufgeräumten Baustelle. Um die 50 Helfer und NABU-Freunde fanden den Weg zur Wiesenstraße.

Kaffee und Kuchen wurde in bewährter Weise von vielen Mitgliedern (meist Mitgliederinnen!) aufgefahren, bis sich der Tisch bog. Da wurden alle Gäste satt! Andreas und Dirk eröffneten das Buffet, Begrüßungsworten von Dirk folgten Erläuterungen zum Bauprojekt von Jürgen, der sich bei den Helfern, den Spendern und Sponsoren und insbesondere bei Ingo Dedermann (Fa. Barczewski) für die vielfältige Unterstützung und gute Zusammenarbeit bedankte. Auch Ingo Dedermann fand lobende und lustige Worte für die vielen fleißigen Helfer des NABU (man kann ihn nicht nur als Dachdecker, sondern auch als Büttendredner wärmstens empfehlen!!). Heinz rundete die Begrüßung ab; seine Beobachtung, dass das Bauprojekt den Verein auch belebt und neu zusammenschweißt hat, fand viel Zustimmung.

Imker Antonius Glitz stellte die Produkte seiner „Angestellten“ auf dem NABU-Gelände vor und verkaufte etliche Gläser Honig. Einige Neugierige kletterten aufs neue Dach und beschauten sich die Werke der Barczewski-Azubis aus nächster Nähe, und alle griffen gerne in die Tasche und füllten die Trinkgeldtüte für den Dachdecker-Nachwuchs. Im Archivraum lief derweil das „Baukino“ mit Bildern des Hauses vor und während der Sanierung: vom Dornröschenschloss zum Artenschutzhaus! Das wichtigste waren aber wie immer viele Gespräche und Kontakte bei Kaffee, Kuchen, Sekt und Bier ... bis auch die letzten nach 20 Uhr den Heimweg fanden.

Vielen Dank an die emsigen Küchenhelfer im Hintergrund!!



Kaffe und Kuchen im Anmarsch mit Peter, Werner und Heinz



Das beste Konditoreicafe in der Wiesenstraße!



Dirk begrüßt die Mitglieder und Ingo Dedermann sorgt fürs Infotainment



Für die Baukasse: Heinz versteigert Peters Buchspende

Sonnige Gespräche



Baukino



Zweimal Ulli mit Jochen und Andreas



Vorsitzende (fast) unter sich



Gespräche nicht nur über Bienen



Kontakt- und Distanzverhalten?



Das jüngste NABU-Mitglied heißt Emil!!